

今年も開催しました★ 泥りんピック 2014



in

高森湧水トンネル公園西側駐車場横

5月18日(日)、高森町総合型地域スポーツクラブ(高SPO)主催による水田を競技場にしたスポーツ大会『泥りんピック』が開催されました。

参加チーム(事前申込み)数は、昨年より多い19チームでした。晴天に恵まれ、白熱した競技となり、参加者は全身泥だらけ。午前競技のミニバレーでは、水田に足をとられ、ボールを追っかけ思わずダイブする出場者が続出。天然温泉水シャワーで復活し、再び会場に戻る姿も見られました。

女性出場者は、「髪や顔も泥だらけになったけど、楽しかった!また参加したい。」と笑顔。午後には、ビーチフラッグや綱引きが行われ、終日笑い声が絶えませんでした。



▲天然温泉水シャワー等で復活



▲恒例!正しい田んぼの入り方2014のパフォーマー



▲ビーチフラッグ競技の様子



岩下株式会社

九州工場新築

落成を祝う

5月12日(月)、岩下株式会社の落成式が同社で行われました。

同社は、昭和48年に県の企業誘致により本町へ工場を建設。日本製にこだわったベビー用品の製造と販売を手掛け、安価な海外製品に対抗し『安心・安全・より良い製品』を社員一丸となって、これまで運営をされてきました。岩下眞彰代表取締役は「この業界ではどこにも負けない」と自負されています。

今回、九州工場として新築(建て替え)され、作業の効率化や新たな雇用を生み出すと期待されます。落成式終了後は、製品作業行程の視察が行われました。

